

*Le soutien à la campagne de
solidarité avec Cuba au Chili
augmente*

Image not found or type unknown

La Havane, 27 mai (RHC) Une douzaine de groupes chiliens se sont joints à la campagne Fournissez votre grain d'amour pour Cuba, parrainée par des diplômés de l'École latino-américaine de médecine (ELAM) et de la fondation Gladys Marín.

Cette initiative vise à collecter des fonds pour envoyer de la nourriture, des fournitures médicales et d'autres articles sur l'île, a déclaré à Prensa Latina le Dr Amaya Candia.

Le président de l'Organisation non gouvernementale de développement ELAM-Chili a précisé que des militants communistes, le Mouvement de solidarité avec Cuba, le Coordonnateur avec ses différentes zones et les groupes Siboney et 2 Décembre se sont joints à cette croisade.

Le Groupe des Internationalistes, l'Institut culturel chilien-cubain José Martí, la Société des écrivains et l'Association des mères et pères de diplômés de l'île se sont également joints à cette initiative.

"Aujourd'hui, nous voulons réaffirmer notre engagement et dire une fois de plus que Cuba n'est pas seul, nous sommes nombreux à nous lever mille fois pour sa défense", indique une lettre des organisateurs.

Le médecin a expliqué qu'ils progressaient actuellement dans la collecte de fonds pour l'achat de fournitures.

L'initiative comportera plusieurs étapes et la première sera une grande activité le 26 juillet, il est également prévu d'organiser un dîner et un autre événement fin novembre et début décembre, a-t-il indiqué.

« Déposer son grain d'amour pour Cuba est un devoir éthique et moral qui nous engage envers les peuples libres du monde », ont déclaré les sponsors de cette campagne.

Quelque 600 médecins chiliens sont diplômés de l'École latino-américaine de médecine, un projet créé à l'initiative du commandant Fidel Castro pour former gratuitement des jeunes issus de familles à faible revenu.

Amaya Candia a déclaré qu'en novembre prochain se tiendra à La Havane le premier congrès international des diplômés de l'ELAM, à l'occasion du 25e anniversaire de cette institution. (Source : Prensa Latina)

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/355755-le-soutien-a-la-campagne-de-solidarite-avec-cuba-au-chili-augmente>



Radio Habana Cuba